

Montagne-Art, ça s'en vient ! 21-22-23 septembre

Les préparatifs en vue de la 5e édition de Montagne-Art vont bon train. Cette grande exposition multidisciplinaire dans le monde de la culture se tiendra cette année, les 21, 22 et 23 septembre prochains.

Ayant toujours comme mission première de faire connaître les artisans de chez nous et d'ailleurs, Montagne-Art prendra toutefois plus d'envergure cette année.

L'événement se tiendra en effet dans deux sites d'exposition plutôt qu'un. À l'exposition des œuvres picturales au Centre éducatif et communautaire, se greffera une exposition de métiers d'art la Communale.

En tout, une soixantaine d'artisans participeront à cette double exposition que le grand public pourra visiter.

Et afin de faciliter l'accès aux deux sites d'exposition, un service de transport par autobus fera la navette ces samedi et dimanche entre le stationnement du garage municipal, la Communale et le Centre éducatif et communautaire.



Josée Caron, pianiste

Puis, comme c'est de tradition depuis ses débuts, Montagne-Art soulignera aussi le talent d'un artiste. Cette année, l'invité d'honneur sera le peintre **Serge Fournier**.

Souvent inspiré par les beaux paysages des Laurentides, Serge Fournier est un assidu des

expositions de Montagne-Art. Il expose aussi dans plusieurs galeries et ses tableaux sont très recherchés.

De plus, un concert de musique classique, mettant en vedette **Josée Caron**, donnera le coup d'envoi aux festivités qui marqueront la 5e édition de Montagne-Art.



Serge Fournier, artiste invité

Ce concert aura lieu le vendredi, 21 septembre, à 20h, à l'église paroissiale. Les billets au coût de 10 \$ pour les adultes et de 8 \$ pour les étudiants et les personnes âgées sont présentement en vente à la Communale.



Le ministre Gérald Tremblay, Président d'honneur.

Autre fait intéressant à souligner: la cinquième édition de Montagne-Art se tiendra sous la présidence d'honneur d'un illustre citoyen de Saint-Hippolyte, **M. Gérald Tremblay**, ministre de l'Industrie, du Commerce et de la Technologie.

<https://www.journal-le-sentier.ca/wp/cms/media/2018/01/septembre-1990.pdf>